

## **Protokoll: Sitzung FSR KuWi / Mittwoch, 08. Mai 2013**

*Zeit: 18:15 – 19:45 Uhr*

*Ort: FSR Büro in der Studierendenmeile*

*Sitzungsleitung: Alexander Pflüger*

*Protokoll: Maria Kirov*

### **1. Eröffnung**

Die Sitzung wird 18:15 Uhr von Alexander Pflüger eröffnet.

#### **1.1 Feststellung der Anwesenheit**

Judith Lenz (bis ca. 18:45), Alexander Pflüger, Marie Ostermann, Maria Kirov, Inken Luhmann, Rebecca Pavelt (bis ca. 19:10), Lena Fiedler (bis ca. 19:10)

#### **1.2 Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung**

Genehmigt.

#### **1.3 Letztes Protokoll erledigt/offen?**

Erledigt.

### **2. Finanzen**

Maria gibt Alex Rechnungen für das FSR-Grillen von letzter Woche. Im E-Mail Postfach war außerdem eine E-Mail von der Sparkasse, dass der Online-Zugang in Kürze abläuft. Alex kümmert sich darum.

### **3. Aktuelle E-Mails/Termine**

- Heute, 08.05., fand um 16 Uhr der HoPo-Ausschuss statt.
- Am 13.05. ist ein Arbeitstreffen zum Fest der Nachbarn.
- Am 15.05. gibt es um 16 Uhr eine kostenlose Führung durch das Museum für junge Kunst.
- Am 22.05. erfolgt eine Fakultätsratsratssitzung um 13:15 Uhr. Sollten wir nicht teilnehmen können, dann eine Nachricht an Frau Arndt schicken.
- Am 29.05. ist um 18 Uhr eine Mitgliederversammlung der Studimeile mit anschließendem Get Together.

### **4. KULT**

Rebecca hat sich mit dem Zuständigen vom Ziegenwerder getroffen. Der Platz, der zur Verfügung stehen würde, ist sehr groß und dementsprechend liegen die GEMA-Gebühren zwischen 300-400 €. Außerdem müsste der Abend bereits um ca. 22:30 Uhr dort enden, da um 23:30 die Tore verschlossen werden. Wir haben uns nun gegen ein KULT auf dem Ziegenwerder entschieden. Stattdessen fragen Rebecca und Lena in der Garage und im Basswood nach, ob wir das in einem der beiden veranstalten könnten. Termin für KULT wäre der 04.07.13. Rebecca und Lena möchten zeitlich eher früh anfangen, da es ein umfassendes Programm geben wird. Voraussichtlich werden als erstes die Improvisationäre aus Berlin oder eine Freundin von Lena, die Sprachwissenschaften in Leipzig studiert, auftreten (beide müssen erst noch angefragt werden: Judith fragt Improvisationäre/Lena ihre Freundin). Anschließend sollen zwei Bands spielen. Sicher ist schon die Band Cold Acid von der Viadrina. Möglich wäre eine zweite Uni-Band, da Judith den Kontakt zu

jemanden von den Interstudis hat, der in einer Band spielt. Camou werden wir nun absagen, da sie nicht in zwei aufeinander folgenden KULTs innerhalb von 2 Monaten bei uns spielen sollen. Wir würden aber für ein späteres KULT nochmal auf Camou zurückkommen. Rebecca schreibt denen eine E-Mail.

Zum Schluss soll ein DJ auflegen. Möglich wäre dabei Lenas Freund Marian.

Als Werbung könnte sich Rebeccas und Lenas Mitbewohner Julius vorstellen, eine Jam Session im GD Foyer bzw. Mensa zu machen, um Aufmerksamkeit auf das KULT zu lenken.

## **5. Sprechstunde**

Nächste Woche Mittwoch, 15.05., wird Alex die Sprechstunde übernehmen.

## **6. Wahlvorbereitung**

Maria fragt bei der Pressestelle nach einem Verteiler der DozentInnen an, um bei denen anzufragen, ob die vor Beginn ihrer Veranstaltungen eine Folie vor der eigentlichen Power Point Präsentation anzeigen können. Auf dieser soll dann auf die Wahlen im Juni hingewiesen werden.

## **7. Studimeile/Fest der Nachbarn**

Für das Fest der Nachbarn ist ein großes Spielfeld auf den Gehwegplatten der Studimeile geplant. Es wird ein Pacour mit insgesamt 8 verschiedenen Spiele wie Eierlaufen, Dosenwerfen usw. angeboten, welcher sowohl Kinder als auch Erwachsene ansprechen soll. Jedes Spielfeld soll von einem Gremium bzw. einer Initiative der Studimeile betreut werden. Der FSR Kuwi übernimmt ein Spielfeld mit Märchen-Pantomime.

## **8. Evaluation**

Prof. Dr. Klaus Weber und Sönke Matthiessen werden am kommenden Donnerstag, 16.05., in unsere Sitzung kommen.

## **9. Essenhopping**

Plakate für das Essenhopping sollen auf Englisch und Deutsch sein.

Flyer sollen auf Englisch, Deutsch und Polnisch sein.

## **10. Krimidinner**

Es wurde einstimmig beschlossen, dass wir 15 € für Flyer/Plakate ausgeben. Inken wird nun 150 Flyer und 5 Plakate beim Kopierfritzen drucken lassen, die wir ab Montag verteilen können. Da nicht viele Mitglieder zur Sitzung anwesend sind, schreibt Maria nochmal eine Nachricht auf Moodle, da geklärt werden muss, wer helfen kann bzw. wer sogar eine Person in der Krimigeschichte spielt. Alex erinnert außerdem Gauthier, da der für das leibliche Wohl an dem Abend sorgen wollte.

## **11. Gutscheineft**

Muss auf nächste Sitzung verschoben werden.

## **12. Hochschulpolitik**

Wir fragen bei Felix vom AStA nach, wer dieses Semester die Wahlkommission übernimmt. Ein Vorschlag zur Wahlwerbung wäre ein provokativer Spruch, der die Studierenden zum Wählen aufrufen soll (soll von allen Gremien, die gewählt werden, ausgeführt werden).

### **13. Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook**

Maria schreibt Thorsten Krüger eine E-Mail, damit Inken den Moodle-Zugang bekommt.

Alex lädt Inken zur Dropbox ein. Spätestens nächste Woche sollten dann alle Fotos entfernt werden, um Speicherplatz wiederherzustellen. Auf der Homepage und auf Facebook soll das Krimidinner angekündigt werden. Auf der Homepage sollen außerdem die Fotos der Ersti-Woche hochgeladen werden.

### **14. Sonstiges**

Für die Tutoriumsbesuche soll eine neue Folie erstellt werden. Tabea und Martin wollten sich darum kümmern.

Am 27.06. könnte unser nächstes Meet a Prof stattfinden. Mögliche Lehrende wären:

Alejandro Pardo (*Spanischlehrer*)

Marianne Viader (*Französischlehrerin*)

Rita Vallentin (*Professur für Sprachgebrauch und Sprachvergleich*)

Franziska Müller (*Professur für Kunst und Kunsttheorie*)

Prof. Dr. Werner Benecke (*Professur für Kultur und Geschichte Mittel- und Osteuropas*)

---

Protokollantin

---

Sitzungsleiter